

Comprometido con la vida

UPC Neonatal de Hospital Clínico conmemoró trigésimo segundo aniversario

● La jefa de la unidad, doctora Patricia Amarales, recordó que en sus inicios partieron con “más ganas que recursos”.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

La Unidad de Paciente Crítico (UPC) Neonatal del Hospital Clínico de Magallanes conmemoró 32 años de funcionamiento ininterrumpido, marcando más

“

Hoy contamos con incubadoras y ventiladores de alta gama, hipotermia controlada, monitoreo cerebral... tecnologías que nos posicionan a la par de cualquier unidad del país”.

de tres décadas de historia dedicadas al cuidado intensivo de los recién nacidos más vulnerables de la región.

Desde su creación, esta unidad ha sido un referente en la atención neonatal en la zona austral del país, combinando tecnología, conocimiento clínico y un profundo sentido humanitario, en una labor que ha salvado y acompañado a miles de bebés y sus familias.

La jefa de la unidad, doctora Patricia Amarales, recuerda los orígenes del servicio como una respuesta a una necesidad regional urgente: “Partimos de manera bastante precaria, con más ganas que recursos. Hoy contamos con incubadoras y ventiladores de alta gama, hipotermia controlada, monitoreo cerebral... tecnologías que nos posicionan a la

par de cualquier unidad del país”.

Durante estos, la UPC Neonatal ha evolucionado de forma sostenida, incorporando nuevas técnicas y equipamientos según los avances de la medicina neonatal a nivel mundial. Pero si hay un aspecto que ha distinguido a la unidad desde sus inicios, es su compromiso con la participación activa de los padres, reconociendo el rol fundamental que tienen en el bienestar de sus hijos.

“Desde que nació la unidad se planteó como un espacio con un fuerte componente humanitario. Sabemos que el cariño y la cercanía de los padres tiene un efecto positivo en los recién nacidos. Siempre hemos tenido una política abierta de ingreso familiar, que hoy se refuerza aún más gracias a la Ley MILA”, agrega la doctora Amarales.

Más recursos

Esta semana la unidad recibió una excelente noticia, que permitirá reforzar su equipamiento y mantener su estándar de atención: el Gobierno Regional de Magallanes

y Antártica Chilena aprobó una inversión de \$991.169.000 para renovar equipos críticos tanto en la UPC Neonatal como en la UPC Pediátrica del hospital.

Esta inversión contempla la reposición de incubadoras, ventiladores y monitores, muchos de los cuales ya han cumplido su vida útil tras más de una década de uso.



GEDIDA

La unidad realiza un importante trabajo junto a los padres de los recién nacidos.

